
Consulta 4 – “Fuori del Ponte”

Oggi 17 Maggio si  è riunita  la  Consulta  n*4  con  all'ODG la  istituzione  del  senso  unico  in  via
Veneto e le Manutenzioni.

Presenti 18 membri di cui due Consiglieri Comunali senza diritto di voto.

Viene letta dal Presidente una mail di un membro della Consulta impossibilitato per motivi di salute
a partecipare mail  che su sua personale richiesta viene messa a verbale: "Per quanto riguarda il
primo punto all’odg, faccio presente la mia perplessità sulla istituzione di un senso unico in via
Veneto; se questo è però richiesto dalle categorie economiche della via, e se il Comune è del parere
di concedere il  senso unico, chiedo che lo stesso tenga conto dei flussi di traffico,  sicuramente
maggiori nell’asse nord-sud (rotatoria baldini – ponte napoleonico) che viceversa (basta vedere le
code che si formano al semaforo di via Veneto – viale Italia che sono nettamente predominanti in
entrata  sul  Ponte  Napoleonico).  Inoltre  un  senso  unico  sud-nord  creerebbe  disagi  per  tutti  gli
abitanti zona scolastica/stadio che per entrare in Pontedera dall’unica entrata ad est che è il ponte
Napoleonico,  dovrebbero  fare  un  giro  molto  più  lungo e  con maggiore traffico e  quindi  code,
utilizzando via Tosco Romagnola, via Pacinotti e viale Italia, con conseguente maggior carico di
traffico anche su quest’ultima arteria."Dopo questa mail  si  apre il  dibattito sulla  istituzione del
senso unico in Via Veneto,argomento già trattato nella precedente riunione,ma che viene ripreso in
quanto  molti  membri  della  Consulta  hanno  ricevuto  segnalazioni  del  fatto  che  una  eventuale
istituzione del  senso unico possa squilibrare i  volumi di  traffico e  creare situazioni di  notevole
aggravio e intasamento in altre zone del quartiere.Preoccupazione largamente condivisa e che porta
a  ribadire,  come  nella  ultuima  riunione  e  spesse  volte  anche  nel  passato,  forte  anche  di  un
Referendum locale,  la contrarietà  assoluta alla  istituzione di  un senso unico permanente  in Via
Veneto.

Sensibili  alle tematiche del lavoro la Consulta non ha nulla in contrario alla adozione di misure
contingenti di regolazione del traffico limitate alle ore serali,(dopo le 20.00) sempre a carattere
provvisorio.Inoltre  ritenendo di  dover rappresentare al  meglio gli interssi  del  Quartiere,a  questo
proposito,invita  la  Amministrazione  Comunale  a  non  adottare  iniziative  unilaterali,  per  evitare
inutili ed ulteriori conflitti tra Istituzioni.

In  merito  alle  manutenzioni  viene  illustrata  la  posizione  creatasi  a  carico  di  un  dipendente
Comunale che fa parte pure della Consulta.

La  persona  in  questione  è  stata  fatta  oggetto  di  provvedimenti  disciplinari  dopo  essere
stata,nonostante il parere favorevole del valutatore, declassata nell'ambto delle valutazioni personali
da parte della Dirigenza. Ciò ha provocato la reazione emotiva ed umana del dipendente stesso che
ha subito un ulteriore procedimento.

La  persona  in  oggetto,  gode  della  stima  di  gran  parte  della  popolazione  la  quale  ha  sempre
considerato tale dipendente una persona amante del proprio lavoro e apprezzato e considerato da
tutti.

Per i motivi sovra esposti la Consulta come Istituzione,senza entrare nel merito di tenicismi che
esulano  dalla  sua  competenza,  esprime  alla  unanimità  sostegno  e  solidarietà  nei  confronti  del
lavoratre suddetto, rinnovando la propria stima e vicinanza nei confonti di un lavoratore amato e
apprezzato da tutti.

Il Segretario

Fabrizio Braccini


